



COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

BOLETÍN INFORMATIVO 008/2025

CEDHBCS CONVOCA AL ENCUENTRO CON LA CIUDADANÍA “DERECHOS HUMANOS EN EL CENTRO” ACCIONES DESDE LA DIGNIDAD

La Paz, Baja California Sur. - La Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California Sur (CEDHBCS), presidida por la Mtra. Charlene Ramos Hernández, convoca al Encuentro “Derechos Humanos en el Centro: un encuentro de reflexión. Acciones desde la dignidad para la construcción de sociedades más justas y equitativas”, que se llevará a cabo el **miércoles 28 de agosto de 2025 a las 17:00 horas en el Centro de Convenciones y Expresión Cultural Sudcaliforniana**, con conexión virtual habilitada para la presentación y votación a distancia desde cualquier parte del Estado.

Este espacio reunirá a personas defensoras de derechos humanos, integrantes de colectivos, organizaciones, comunidad académica, periodistas y sociedad civil, para reflexionar y proponer acciones concretas desde la dignidad, orientadas a visibilizar necesidades, atender problemáticas sociales y construir entornos más incluyentes y equitativos.

Cada persona podrá presentar una propuesta respetuosa de los derechos humanos, que **deberán ser registradas antes del 27 de agosto** especificando el grupo de atención prioritaria al que está dirigida. Estas propuestas serán compartidas durante el encuentro —de manera presencial o virtual— y estarán sujetas a votación colectiva.

Al final del evento, se darán a conocer las **10 acciones más votadas**, que contarán con el acuerpamiento institucional de la CEDHBCS para su desarrollo, implementación y seguimiento durante el próximo año.



COMISIÓN ESTATAL DE LOS DERECHOS HUMANOS DE BAJA CALIFORNIA SUR

📌 Registro de participación

Las personas interesadas deben inscribirse en el siguiente enlace:

👉 <https://forms.gle/L5qZCrrHuHKzFiZa8>

Con esta iniciativa, la Comisión Estatal de los Derechos Humanos de Baja California Sur reafirma su compromiso de acompañar procesos ciudadanos con enfoque de derechos humanos, interseccionalidad y unidad colectiva desde el reclamo constructivo, generando alianzas para que las voces históricamente excluidas sean escuchadas, visibilizadas y acuerpadas.

FIN DEL COMUNICADO